
Niederschrift zur 10. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Gambach 

am Freitag, 04.09.2020, 17.00 Uhr, 

Ortsbegehung „Blumenviertel“- Treffpunkt am Seniorenheim, Blumenstraße. 

 

Tagesordnung: 

1) Wohnmobilstellplätze am Sportplatz Gambach 

2) Ortsbegehung Brückfeld IV (Blumenviertel) 

3) Pflegezustand Bürgerplatz  

4) Verschiedenes 

 

Anwesend: 

Ortsbeirat: Gabriele Sickel, Stefan Grieb, Heinz Reuhl, Harry Prockl, Sascha Thiele 

Bürgermeisterin: Dr. Isabell Tammer, Stadtverordnetenvorsteher: M. Tschertner  

Stadträte: Norbert Schwab, Carsten Bolz, Cornelia Scheurich 

Entschuldigt: Alexander Heise, Hagen Vetter 

Stadtverordneten: Kurt Reuhl, Ronald Berg 

Sowie weitere Gäste 

Ortsvorsteherin Sickel begrüßt die Anwesenden und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest. 

Mitteilungen:  

• Es liegt die Einladung der Freiwilligen Feuerwehr Gambach e.V. zur Jahreshauptversammlung 

am Freitag 04.09.2020 um 19.00 Uhr vor.  

• Einladung Sitzung des Ausschusses Bauen, Ökologie und Planung am 22.09.2020 um 20.00 

Uhr im Bürgerhaus, Gambach.  Thema: Bürgerhaus Gambach - Sachstand zum Gutachten. 

• Einladung Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 16.09.2020, Thema: Änderung der 

Satzung über die Straßenbeiträge – im Bürgerhaus 

Danach stellt sie den Antrag, den anwesenden Bürgern Rederecht zu erteilen. Der Antrag wird 

einstimmig angenommen. 

TOP 1.) Wohnmobilstellplätze am Sportplatz in Gambach 

• Derzeit gibt es zwei Wohnmobilstellplätze (Sportplatz Gambach und Sportplatz Münzenberg) 

ohne Versorgung in der Stadt Münzenberg. Aufgrund der zunehmenden Nutzung der 

Stellplätze von Wohnmobilen soll eine erneute Prüfung hinsichtlich der 

Versorgungseinrichtung durchgeführt werden. Wunsch des OB wäre ggf. den Standort 

Gambach mit entsprechender Versorgung auszustatten und Machbarkeit und Kosten zu 

überprüfen. Im Rahmen der Mitgliedschaft im Verein „Tourismus Wetterau“ sollte geprüft 

werden, ob hier möglicherweise Fördermittel bereitgestellt werden können. 

TOP 2.) Ortsbegehung Brückfeld IV (Blumenviertel): 

Hinsichtlich der Bemängelung des Gefälles am Gehweg im Bereich Blumenstraße 23 wurde 

festgestellt, dass dies baurechtlich vertretbar ist und somit kein Handlungsbedarf besteht. 

Blumenstraße - Fußweges zur „Villa Rustica“ werden folgende Anregungen gemacht: 

 

• Anbringung eines Hinweisschildes an der Einmündung Blumenstraße. 



• Überwachung bzw. Intensivierung der Pflegemaßnahmen durch den Bauhof unter 

Einbindung der Anlieger. 

• Gleiches wird auch für den Lärmschutzwall zur L 3053 angeregt, wobei einvernehmlich mit 

der seinerzeitigen Planung etwas 2/3 des Walls zur Pflege vorgesehen ist, während das 

untere Drittel in Absprache mit den Naturschützern gewollt naturbelassen bleibt als Blüh- 

bzw. Insektenwiese. 

• Am historisch aufbereiteten Areal der „Villa Rustica“ war festzustellen, dass die der 

damaligen Zeit nachempfundenen Gemäuer, bereits einige Verschleißerscheinungen zeigen 

in Form von gelockerten/losen Steinen. Die Schäden sollten behoben werden. 

• Eine weitere Empfehlung des OB wäre, dass seitens der Stadt Sitzgelegenheiten geschaffen 

werden und ein Mülleimer aufgestellt wird. 

a. Von Anliegern und Nutzern wird bemängelt, dass im Bereich hinterer Blumenstraße am 

Übergang zur Spielstraße die Trennschwelle zu hoch ist und es beim Überfahren besonders 

mit Kinderwagen, Gehhilfen, Fahrrädern usw. beschwerlich bzw. gefährlich werden könnte. 

Der OB empfiehlt eine Überprüfung/eventuelle Änderung. 

b. Am Fußgängerdurchgang zwischen Ober-Hörgener-Straße zum Nelkenweg, sind im Bereich 

des Sperrzaunes Schäden an Asphalt und Pflastersteinen entstanden, die behoben werden 

müssten. BGM Dr. Tammer hat darauf hingewiesen, dass in diesem Bereich die 

Baumaßnahmen noch nicht abgeschlossen sind. 

c. Bereich Mehrgenerationenplatz/Hochzeitswald - Abschnitt Fitness-Geräte für Jung und Alt – 

hier wurde nochmals angeregt einen Mülleimer neben der dortigen Sitzgruppe aufzustellen. 

d. Seitens des OB wurde nochmals angeregt, dass städtischen Obstbäume der Bevölkerung zur 

Ernte angeboten werden sollten, eventuell durch Kennzeichnung mit „gelben Bändern“ und 

einer entsprechenden Information in den amtlichen Mitteilungen der Stadt.  Private 

Obstbaumbesitzer, die ihre eigenen Obstbäume nicht mehr abernten, könnten ebenfalls 

diese Kennzeichnung nutzen. 

e. Thema Erneuerung der Schulstraße - seitens des OB wird nochmals empfohlen, hier in 

Absprache mit der Verkehrsbehörde, eine effiziente Lösung zu schaffen, damit die Nutzung 

als Durchfahrtsstraße unterbunden werden kann.  

f. Im Bereich neuer Jugendraum/Fahrgasse ist nunmehr auch die Außenanlage fertiggestellt 

worden.  

 

Top 3.) Pflegezustand Bürgerplatz: 

Der Pflegezustand des Bürgerplatzes lässt nach Ansicht des OB doch sehr zu wünschen übrig.  

Aufgrund der Größe der Platanen und ihrer Vegetationsphasen fällt den ganzen Sommer 

über viel Laub, Blütenreste und Borke/Rinde aus den Bäumen, weshalb der 

Reinigungsintervall am Bürgerplatz nach Bedarf angepasst/verkürzt werden sollte. 

TOP 4.) Verschiedenes: 

1. Parkplatzproblem zwischen Rathaus und Bushaltestelle in der Hauptstraße ist bisher keine 

Veränderung der Situation feststellbar und lt. Aussage von BGM Dr. Tammer wird dies aber 

weiter verfolgt.  

2. Bushaltestelle in der Bahnhofstraße Verkehrsbehinderungen durch haltende/parkende 

Linienbusse.  

Nach Rücksprache mit dem zuständigem Verkehrsbetrieb ist es dem Busfahrer nicht 

gestattet, seine „Linie“ zu verlassen, d. h. er darf in seinen Pausen den Bus nicht auf einer 

Nebenstraße „parken“, um Verkehrsbehinderungen in der Bahnhofstraße zu vermeiden. 



3. Parksituation „Gambacher Ei“ wird erst im Frühjahr 2021 in Angriff genommen werden 

können. 

4. Straßenreinigung/Heckenschnitt durch Grundstücksbesitzer – dem OB wird eine Liste der 

erforderlichen Pflegemaßnahmen zur Weitergabe und Bearbeitung an die Stadtverwaltung 

vorgelegt. 

Nachdem es keine weiteren Anliegen gab, schließt die Ortsvorsteherin die konstruktive Sitzung und 

bedankt sich für die gute Zusammenarbeit. 

 

Beginn der Sitzung 17.00 h                                           Ende der Sitzung 18.45 h 

Gambach, 07. September 2020 

 

 

 

 

Heinz Reuhl                                                                       Gabriele Sickel 

Schriftführer                                                                      Ortsvorsteherin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


